



Diriger comme Jésus, diriger vers Jésus



Offiziers-Retraite 2016 der Heilsarmee Schweiz, Österreich und Ungarn in Leysin. / Retraite 2016 des officiers de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie à Leysin.
© Major Traugott Heiniger / Libre de droits

Sous le moto « Simplement ouvert », près de 160 officiers de Suisse, d'Autriche et de Hongrie ont eu une retraite, début novembre à Leysin.

Le village des Alpes vaudoises offre un cadre apaisant pour ce temps de méditation. Le décor pittoresque de la montagne, les feuillages colorés de l'automne et le soleil radieux ont contribué à la bonne humeur. Il est rare que tous les officiers du Territoire soient réunis, mais pour les responsables territoriaux, les commissaires Massimo et Jane Paone, ce rassemblement leur tenait à cœur depuis longtemps, et il se réalise enfin. Dans ses mots de bienvenue, le Commissaire a insisté sur l'objectif qu'il espérait atteindre durant ces deux jours : favoriser « un esprit de corps » parmi les officiers.

Dès le début, une volonté d'unité était palpable, en particulier durant les temps d'adoration, où l'esprit de Dieu agissait, et où, malgré les barrières culturelles et linguistiques, tous les participants étaient réunis comme un seul Corps du Christ, à travers les chants, les prières et l'adoration amenés avec entrain et empathie par l'équipe de louange. De concert, les louanges de Dieu ont été chantées en anglais, en hongrois, en français et en allemand. Jésus a été très clairement au milieu de tous, dans les prières, les conférences et aussi les ateliers.

Trois conférenciers du Canada étaient invités à apporter la Parole de Dieu et à présenter le programme intercommunautaire de formation en leadership Arrow (www.arrowleadership.org). Des chrétiens exerçant des fonctions dirigeantes dans le monde entier (y compris dans différents Territoires de l'Armée du Salut) sont encouragés à suivre l'exemple de Jésus et à « plus se laisser diriger par Jésus, plus diriger comme Jésus et à diriger plus de monde vers Jésus ». Ce que cela signifie concrètement, Steve Brown, Président d'Arrow Leadership, l'a illustré de manière vivante à travers des enseignements bibliques et ses propres expériences lors de ses conférences plénières. Miller Alloway, membre du Conseil d'administration d'Arrow Leadership, s'est exprimé sur le thème « diriger courageusement ». En tant qu'homme d'affaires expérimenté et consultants reconnus dans le milieu des affaires, il a apporté des aspects très pratiques, qui peuvent aussi être valables pour les responsables d'œuvres chrétiennes.

Des officiers bousculés

Enfin les auditeurs ont été emmenés sur une voie plus contemplative par Greg Paul, auteur du livre « Simply Open » (simplement ouvert). Ils ont été invités à s'ouvrir de plus en plus à Dieu, avec les cinq sens, le cœur et l'esprit. Il est le fondateur de la communauté Sanctuary à Toronto, une communauté où pauvres et riches, malades et sains partagent la vie, leurs expériences et leurs ressources, et s'acceptent les uns les autres. Ses mots réalistes et ancrés dans le Royaume de Dieu ont touché, agité, remué les officiers. Dans son dernier message sur Colossiens 2 : 6 à 15, il a appelé l'Armée du Salut, à apporter Christ et le message libérateur de la croix tout proche des gens, et à jeter des ponts entre notre travail social et d'évangélisation.

Malgré un programme riche, il restait du temps pour des promenades, des échanges, des discussions, pour vivre la communauté dans la joie. Un chant a eu particulièrement de succès durant ces deux jours, et ces mots résonnent encore : « Alléluia ton amour est là ! » Certainement, les officiers ont entamé le chemin de la montagne à la vallée, du retour dans leur quotidien, enthousiasmés, motivés et encouragés. C'était une retraite exceptionnelle, mais espérons-le, pas unique.

Auteur

Major Martin Gossauer

Publié le

17.11.2016